



Detalle de la obra

El Presidente de la Diputación de Alicante y del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, César Sánchez Pérez, se complace en invitarle a

Descubre

una obra de arte

Una nueva conferencia del ciclo en la que José Fuentes, Catedrático de Grabado de la Universidad de Salamanca, nos descubrirá la obra *El entierro de la Virgen del Misteri d'Elx*, de José Fuentes.

El acto tendrá lugar el miércoles 30 de enero de 2019, a las 20:00 h. en el Gran Teatro de Elche, c/ Kursaal, 1, Elche.

Colabora:



Ajuntament d'Elx



Organiza:



INSTITUTO
ALICANTINO
DE CULTURA
Juan Gil-Albert



www.iacjuangilalbert.com



facebook.com/iacjuangilalbert



[@gilalbertIAC](https://twitter.com/gilalbertIAC)

Artista y conferenciante

José Fuentes Esteve

Estudió la Carrera de Bellas Artes en Valencia y Barcelona. Actualmente es Catedrático de Grabado de la Universidad de Salamanca desde el año 1986. Su trayectoria profesional se ha desarrollado en tres campos distintos: el de la creación como artista plástico, el de la investigación aportando numerosos procesos dentro de la Gráfica y el docente desarrollado en la Universidad de Salamanca y en los numerosos Cursos Extraordinarios impartidos en instituciones públicas y privadas.

En relación a su trayectoria artística cabe destacar las numerosas exposiciones individuales realizadas en Galerías de Arte y en Centros Institucionales como la Calcografía Nacional. Su obra ha representado la Gráfica española en numerosas exposiciones internacionales. Como investigador ha aportado procesos en el campo de la Imagen Múltiple en distintos campos como en el del Grabado Calcográfico en diversos soportes y métodos. También en el campo de los Moldes aportado el Proceso del Grabado en Barro, una dimensión única, de la que el Gil Albert conserva en su colección dos obras, que se hallan en la segunda planta de la Casa Bardín y de sus últimas investigaciones, en la tercera planta, un díptico de calidades contrastadas y de calidades de colores extraordinarias.

El Grabado objeto del Descubre, es un Políptico de cuatro piezas que ha sido restaurado, para disponerlo en su lugar original, el vestíbulo del Gran Teatro, de Elche.

